
矢吹町学校運営協議会が発足して、７年目を迎えました。委員の皆様方の熱意に支えられ

ながら  矢吹町らしいＣ Ｓ のスタイルが積み重ねられてきています。  

第１回全体会では、協議に先立ち、令和７年度の会長に芳賀慎也委員、副会長に高久力委員

が選出されました。また、昨年度も高評価であった「オープン部会」についても継続して取

り 組 ん で い く こ と と な り ま し た 。 各 部 会 の テーマは、部会の実態に即した内容になりま

す。（詳細は、裏面に記載） 

最後に、佐久間邦友委員よりコミュニティー・スクールの現状についてお話を伺い、Ｃ Ｓ

ついて理解を深め、今後の活動の方途を探る上での大切な機会となりました。  

 

 

令和７年度第１回全体会が開催されました  
５ 月２ １ 日（ 水） １ ８ : １ ５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    
 

【令和７年度矢吹町学校運営協議会委員】 
 

（ 会 長） 芳賀  慎也（ 矢吹中学校保護者代表） （ 副会長） 高久 力（ 中畑小学校保護者代表） 

佐久間邦友 （ 学識経験者）（ 大学准教授） 吉田  美一  （ 善郷小学校区住民代表） 

小板橋真一 （ 企業関係者） 土門 巧 （ 中畑小学校区住民代表。地域学校協働活動推進員） 

成田 浩介 （ 矢吹幼稚園保護者代表） 円谷 清茂 （ 三神小学校区住民代表） 

塩田  雅幸  （ 矢吹小学校保護者代表） 飯塚 智崇 （ 地域学校協働活動推進員） 

根本 美穂 （ 矢吹小学校保護者代表） 佐藤 宏道 （ 矢吹幼稚園長） 

德永加奈恵  （ 中央幼稚園保護者代表） 柏村久仁子  （ 中央幼稚園長） 

大河原 誠 （ 善郷小学校保護者代表） 菅野 朱美 （ 中畑幼稚園長） 

小林  唯佳  （ 善郷小学校保護者代表） 道又恵理子 （ 三神幼稚園長） 

内山 美穂 （ 中畑幼稚園保護者代表） 舟木  裕子  （ 矢吹小学校長） 

土門   悠  （ 中畑小学校保護者代表） 原田 知幸 （ 善郷小学校長） 

太田 幸司 （ 三神幼稚園保護者代表） 金子 秀則 （ 中畑小学校長） 

村上  美紀  （ 三神小学校保護者代表） 菊池 呂之 （ 三神小学校長） 

一ノ瀬麻美子  （ 三神小学校保護者代表） 安部   孝  （ 矢吹中学校長） 

長谷川栄二 （ 矢吹小学校区住民代表） （ 敬称略） 

矢吹町学校運営協議会だより 
第１号 ２０２５．７ 



■今後の「オープン参加日程」について 

➢ 7月16日(水)         矢吹中学校 

➢ 9月9日(火)     三神小学校区 

➢ 9月30日(火)   善郷小学校区 

➢ 10月9日(木)   中畑小学校区 

➢ 10月16日(木)    善郷小学校区 

➢ 10月22日(水)       矢吹小学校区 

 
 

【  矢吹小学校区部会】  

部会長 : 塩田雅幸（小保護者代表  ）   副部会長 : 舟木裕子（小学校長） 

＜ テーマ＞ 

〇メディアコントロールができる子どもを育てる 

〇あいさつが上手な子どもを育てる 

〇園・学校・町、自分が好きになる子どもを育てる 

【  善郷小学校区部会】  

部会長 : 吉田美一（地区住民代表  ）  副部会長 : 大河原誠（小保護者代表） 

＜ テーマ＞ 

〇“ふれあい”と“かかわりあい”で育む「自立」の心 

【  中畑小学校区部会】  

部会長 : 高久力（小保護者代表 ）   副部会長 : 金子秀則（小学校長） 

＜ テーマ＞ 

〇「  思いやりをかたちに」  

【  三神小学校区部会】  

部会長 : 太田幸司（ 幼保護者代表 ）  副 部会長 : 一ノ瀬麻美 子（小保護者代表） 

＜ テーマ＞ 

〇やぶきのきょういく「４ つの提言」の実現に向けて  

～三神地区の強みを生かし、自分もみんなも大切にする心を育てていこう～ 

【  矢吹中学校部会】  

部会長 : 芳賀慎也（保護者代表）   副部会長 : 安部孝（中学校長） 

＜ テーマ＞ 

〇「 郷土愛（ 矢吹創生学  ）」 

○ 第２回全体会 (１０月１日)では、これらの取組についての中間報告となる「熟議」の開催を予

定しています。  

○ 第２ 回全体会の「熟議」の持ち方等について、アイディア等ありましたら、事務局までお寄せ  

 ください。  

令 和 ７ 年 度 部 会 テ ー マ 


